
Im Amtsblatt vom 1. Februar 2020 sowie auf der Webseite 
https://www.halle.de/de/Verwaltung/Projektplan-2020/ sind die Vorhaben der Geschäftsbereiche 
der Verwaltung für das Jahr 2020 zu lesen. 
Wir fragen nach dem Stand der Umsetzung dieser Vorhaben. 
 

1. Wie wurde die Zusammenarbeit mit dem Saalekreis gestaltet? Welche 
Potenzialflächen für Gewerbeansiedlungen wurden geprüft? Wodurch wurde mittels 
der Zusammenarbeit der drei mitteldeutschen Bundesländer die 
Regionalentwicklung verstärkt? 
 

2. Welche neuen Werbemaßnahmen zur Gästegewinnung wurden gemeinsam mit 
dem Stadtmarketing erarbeitet? 
 

3. Welche Verwaltungsinhalte werden in „leichter Sprache“ zur Verfügung gestellt? 
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